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工商事務委員會  
 

待議事項一覽表  
(截至 2017 年 7 月 17 日的情況 ) 

 
 政府當局建議的

討論時間  
 

1. 香港檢測和認證業的最新情況  
 

 

政府當局會向事務委員會簡介香港檢測和認證業
的最新情況。  
 
在 2016年 10月 18日的事務委員會會議上，黃碧雲
議員建議邀請香港檢測和認證局出席相關會議，
並向委員簡介其工作。  
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2. 成立創科創投基金的進展  
 

 

政府當局會向事務委員會簡介成立 20億元的創科
創投基金的進展。  
 
此項目由莫乃光議員在 2016 年 10 月 18 日的事務
委員會會議上提出。在 2016年 10月 31日事務委員
會正、副主席與商務及經濟發展局局長和創新及
科技局局長舉行的工作會議上，另有建議認為，
應邀請資訊科技及廣播事務委員會的委員出席
相關會議，參與上述項目的討論。  
 

有待確定  

3. 一帶一路建設  
 

 

在 2015 年 11 月 17 日的事務委員會會議上，委員
要求政府當局向事務委員會簡介一帶一路建設及
其為香港帶來的商機。  
 

有待確定  

4. 推動香港美容業產業化發展  
 

 

在 2014 年 1 月 21 日的事務委員會會議上，事務
委員會通過由蔣麗芸議員動議的一項有關 "推動
香港美容業產業化發展 "的議案。事務委員會要求
政府當局向事務委員會簡介相關措施。  

有待確定  
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衞生事務委員會與工商事務委員會於 2015 年 6 月
23 日舉行聯席會議，討論 "美容服務的規管和發
展 "的項目，並聽取代表團體對此表達意見。在
2015 年 4 月 21 日的事務委員會會議上，蔣麗芸
議員要求將此項目保留在事務委員會的 "待議
事項一覽表 "("一覽表 ")上。在 2016 年 10 月 18 日
的事務委員會會議上，黃碧雲議員建議，事務委員

會應繼續跟進有關規管和發展美容服務的事宜。  
 
在 2016 年 11 月 15 日的事務委員會會議上，委員
察悉政府當局計劃在衞生事務委員會上討論有關

美容程序常用的醫療儀器的使用事宜，並維持將

該項目保留於一覽表內的意見。衞生事務委員會

已於 2017 年 1 月 16 日討論有關 "規管醫療儀器的
建議架構 "的議題。  
 
在 2017 年 2 月 21 日的事務委員會會議上，委員
同意邵家輝議員的建議，在事務委員會與衞生事

務委員會轄下成立美容業的儀器規管和發展事宜

聯合小組委員會。衞生事務委員會於 2017 年 2 月
28 日的會議上亦同意上述的建議。  

 
5. 香港產業多元化發展  
 

 

在 2016年 10月 18日的事務委員會會議上，黃碧雲
議員建議，政府當局應向委員簡介政府推動香港

產業多元化發展的措施的最新發展。經濟發展

事務委員會的委員應獲邀出席相關會議，參與

討論。  
 

有待確定  
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